

Sei dabei



denn **Bei uns geht's ab**

Wo : Im Feuerwehrhaus in Oberharnsbach

Wann: Am **Sonntag**, den **21. April 2013**

Beginn: **13:00 Uhr**

Deine Jugendfeuerwehren

Ober-/Unterharnsbach, Unterneuses, Stappenbach

Die Jugendfeuerwehren aus Ober- /Unterharnsbach, Unterneuses und Stappenbach möchten dich gemeinsam zu einem spannenden Kennenlerntag ins Feuerwehrhaus nach Oberharnsbach einladen.

An diesem Tag erfährst du, was DU bei der Feuerwehr alles erleben kannst, denn **Bei uns geht's ab!**

Du kannst ausprobieren, wie es sich anfühlt, einen Feuerwehranzug zu tragen, denn jeder von euch erhält an diesem Tag seine eigene Schutzausrüstung.

Du kannst im Feuerwehrauto mitfahren!

Mit der Drehleiter von der Feuerwehr Burgebrach steigst du in luftige Höhen (35 Meter) auf und kannst deine Schwindelfreiheit beweisen. Bei einer Vorführung der aktiven Feuerwehr, mit richtigem Feuer und Rauch, kannst du dir eine Vorstellung davon machen, was du in der Feuerwehr alles lernen wirst, damit du später selbst im Einsatz anderen Menschen helfen kannst. Danach könnt ihr selbst mal ein Strahlrohr in die Hand nehmen, selbst löschen und euch alle Geräte in Ruhe anschauen. Zeit für eure Fragen haben wir natürlich auch!

Danach könnt ihr in 4er-Gruppen euer Können und eure Teamfähigkeit bei ein paar lustigen Übungen unter Beweis stellen. Im Anschluss daran gibt es für alle Gruppen eine Siegerehrung.

Wir freuen uns auf einen lustigen Nachmittag mit EUCH.

Erscheine bitte mit festem Schuhwerk.